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11 апреля Государственная Дума единогласно приняла Постановление «Об
итоговом докладе парламентской комиссии по расследованию обстоятельств,
связанных с созданием американскими специалистами биологических лабораторий
на территории Украины». Позицию фракции КПРФ изложил в своем выступлении
ее руководитель, Председатель ЦК КПРФ Г.А. Зюганов.

  

  

- Уважаемые коллеги!

  

Ровно десять лет назад ушел из жизни яркий и бесстрашный руководитель Венесуэлы
Уго Чавес. Он умер от рака, и незадолго до своей смерти, выступая с трибуны ООН,
прямо обратился к американцам. Чавес сказал: вы заразили раком почти всех лидеров
Латинской Америки, которые выступали против вас. И действительно, тогда
одновременно заболели руководители Бразилии, Аргентины, Боливии, Парагвая,
Венесуэлы и Колумбии.

  

На мой взгляд, венесуэльский лидер был абсолютно прав. Подводя сегодня итоги очень
важного расследования, мы должны понимать, что свою изощрённую политику
американцы проводят уже не один век. И они весьма преуспели в продвижении своих
интересов. Если мы собираемся сопротивляться, надо комплексно оценить
происходящее и понять: нам всем не только предъявлена «черная метка» в виде
санкций. Россия выбрана главным полигоном по избавлению от лишнего, с точки зрения
США, населения Земли.
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Вы все знаете всё то, что американцы проделывали с индейцами. Они определяли цену
за каждый скальп: за детский – два доллара, за взрослый – четыре доллара. В
результате они «зачистили» территорию, на которой потом и нарезали свои штаты. А
теперь собираются то же самое проделать с нами.

  

Если вы почитаете работы госпожи Тэтчер, и прежде всего – ее книгу «Искусство
управления. Стратегия нового мира», то увидите: Запад давно решил, что для нас с вами
места на планете быть не должно. Кстати, эта книга была в свое время переведена на
русский язык, и ее активно рекламировали. Но сейчас, вероятно, спрятали подальше.

  

Напомню, что главный вопрос безопасности – это сохранение народонаселения. В 1900
году в России проживало 70 миллионов человек. Через 50 лет нас стало 102 миллиона. И
это, несмотря на две мировые войны. За следующие 40 лет прибавилось еще почти 50
миллионов. В 1990 году нас было 148 миллионов, а сейчас – на два миллиона меньше. То
есть за 30 лет население страны не только не увеличилось, но сократилось.

  

Главный удар был нанесен, прежде всего, по нашему образу жизни, по чувству
коллективизма, справедливости, духовности. И его нанесли те же самые англосаксы и
американцы, которые в начале 90-х насильно повернули нас в сторону так называемых
рыночных отношений. При этом скрывался тот факт, что их истинная цель состоит в
превращении России в сырьевой придаток. Нам обещали, что мы будем производить
высокотехнологичные товары, хорошо питаться и получать приличную зарплату. Но на
деле в России произошел фактический разгром национальной промышленности, и
теперь каждый второй гражданин страны живет на 20 тысяч рублей и менее.

  

То есть тот курс, который нам навязали, уже обернулся для нас огромными потерями.
Только русские потеряли 20 миллионов человек в годы Великой Отечественной войны.
Еще 25 миллионов остались за суверенными границами в результате предательского
развала СССР. И примерно 20 миллионов не появились на свет. Если у США и дальше
будет возможность продолжать политику нашего истребления, - теперь уже с помощью
биологического оружия, - ничего хорошего нас не ждет. Кстати, напомню: мадам
Олбрайт уже давно заявила, что Сибирь не должна принадлежать России, и
американцы сами ее приватизируют.

  

Против нас идет война на уничтожение. В послании президента подробно сказано об
этом и предложены соответствующие меры. Мы, как депутаты, обязаны не только
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оценить сам факт существования биолабораторий, о которых здесь говорилось, но и
внести свои предложения по борьбе с этим злом.

  

В чем суть гибридной войны? Я об этом уже неоднократно говорил. Гибридная война
имеет многоступенчатый характер. То, как она идет на поле боя, каждый день часами
обсуждается на телевидении. Но пока особых успехов в деле демилитаризации и
денацификации Украины у нас нет. Что касается санкций и грабежа, которым сейчас
занимается Запад, то такого разбоя история еще не знала. Против нас ввели почти 15
тысяч санкций, арестовали 350 миллиардов долларов российских активов. При этом за
прошлый год из страны вывели еще 260 миллиардов долларов. Нам надо закрыть
лазейки для перекачки наших финансовых ресурсов за рубеж!

  

В ход уже пошел и атомный шантаж. Против нас собираются применять оружие с
сердечниками из обедненного урана, являющееся крайне опасным. Мы видели его
действие на примере братской Югославии. Наши противники занялись откровенным
терроризмом и погромом православия на Украине. При этом откровенно намекая на
возможность в будущем и биологической войны.

  

Хочу напомнить вам, что биологическое оружие – это самый древний вид массового
уничтожения людей. Когда не удавалось взять осажденную крепость, туда закидывали
чумной труп. И при тогдашней скученности населения крепость неминуемо терпела
поражение.

  

Человечество за свою историю пережило целый ряд ужасающих эпидемий. Например,
Юстинианова чума, бушевавшая более 200 лет в VI, VII и VIII веках, фактически
уничтожила Византийскую империю. После этой эпидемии империя так и не оправилась.
В XIII-XIV веках другая масштабная чума покочевала по всей Европе, которая затем
приходила в себя почти два столетия. Еще одной страшной трагедией стала эпидемия
«испанки» в начале XX века. На мой взгляд, она тоже являлась американским
изобретением. Тогда за 20 месяцев переболели 550 миллионов человек и более 100
миллионов ушли из жизни. Я почти не сомневаюсь, что и COVID-19 имеет искусственное
происхождение. Нужно помнить: американцы ничего из своего биологического оружия
не уничтожили, не соблюдают никакие конвенции.

  

Японцы в свое время развернули в Китае свой печально знаменитый «отряд 731». По
«России-1» был продемонстрирован очень интересный фильм на эту тему. Но у нас
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имелся потрясающий опыт великой советской эпохи: как бороться с подобными
мерзостями.

  

Депутат Яровая сейчас прекрасно выступила на тему биологического терроризма. Но
чтобы бороться с ним, надо не только наблюдать, что наши противники делают в своих
лабораториях. Необходимо решить, какие меры мы будем принимать против всех этих
мерзостей.

  

Мы победили малярию, победили чуму, победили холеру. Даже когда один художник
заразился в Индии черной оспой и завез ее в Москву, мы сумели локализовать эту
вспышку. Тогда умерли всего три человека. А в одной только Москве было сделано
шесть миллионов прививок. Потом мы предложили свою вакцину ООН, и ею была
привита практически вся планета. Сейчас споры черной оспы есть только в одном
российском институте и в одном американском научном центре. Так что мы умеем
заниматься такой работой – у нас блестящая наука.

  

В СССР была великолепно отработана система гражданской обороны. Я сейчас с
огромным интересом выслушал выступление начальника войск радиационной,
химической и биологической защиты Вооруженных сил РФ генерала Кириллова. Для
меня это было важно потому, что я сам служил в спецразведке по борьбе с атомным,
химическим и бактериологическим оружием. Говорю, как человек, хорошо знающий, что
это такое: мы сегодня должны сделать все, чтобы остановить преступное натовское
нашествие!

  

Да, надо разоблачать, надо показывать, надо обличать. Но еще раз повторю: только к
ослабленному организму липнут все болезни. И если мы не хотим, чтобы наша страна
была похожа на такой организм, то прежде всего должны изменить
финансово-экономическую политику. Вкладывать средства в свое развитие, в свою
науку, в свою культуру, в свое образование и здравоохранение. Потому что для борьбы с
нынешней заразой необходима четкая работа всей системы. И у нас с вами для этого
есть все необходимое.

  

Нам, чтобы выжить, нужно иметь на этих просторах 200 миллионов человек. А чтобы
охранять территорию в 16 миллионов квадратных километров, надо иметь минимум
полуторамиллионную армию. Здесь, в Государственной Думе, на парламентских
слушаниях выступал наш депутат – генерал Соболев. Мой заместитель Кашин вместе с
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товарищами отправил на Донбасс уже 107-й гуманитарный конвой. Мы приняли на отдых
в Подмосковье 12 тысяч детей Донбасса. Наш депутат Останина внесла в
Государственную Думу шесть актуальнейших законов. Если все вы будете брать с этого
пример и усилите работу, связанную с вопросами, которые ставят представители нашей
фракции, мы увидим благотворные результаты.

  

Говоря о варварской политике Запада, нельзя не сказать о том, что братская Украина с
его подачи попала как «кур в ощип». Ее просто хотят стереть с лица Земли. К началу
90-х годов население Украины составляло 51 миллион человек. По военно-техническому
и научному потенциалу она входили в десятку самых передовых государств мира. Там
производили буквально все. А сейчас население Украины даже посчитать не могут.
Осталось то ли 22, то ли 25 миллионов человек. Фактически исчезло уже полстраны.
Поэтому граждане Украины должны быть первыми заинтересованы в своем
освобождении. Их надо каждый день убеждать: вы подопытные кролики у этих
мерзавцев! Кстати, сейчас на Украине снова развертывают биолаборатории и собирают
там тех, кто разрабатывал заразу. Поэтому нам необходимо усилить давление.

  

Хочу подчеркнуть: без бюджета развития нельзя решить ни одной проблемы – включая
те, о которых мы говорим сегодня. Проект такого бюджета готов, наш депутат
Коломейцев внес соответствующий пакет законов. Так давайте сейчас, после довольно
успешного отчета правительства, готовить этот бюджет! Ведь у нас для этого есть и
ресурсы, и деньги.

  

Мы предлагали свои поправки в Конституцию. Сейчас наш депутат Синельщиков со
своей командой подготовил еще один вариант поправок. Давайте вместе их обсудим.

  

Необходимо провести честную выборную кампанию. Это важно и для противодействия
агрессии, развязанной против нас внешними противниками.

  

И мы не вправе забывать о том, что без качественного образования, здорового
населения, научно-технического прогресса и современной науки невозможно решать
назревшие проблемы. Тем более, у наших противников на подходе уже генетическое
оружие, предназначенное исключительно против славян.
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Наша задача сейчас – максимально осмыслив происходящее, решить существующие
проблемы. И мы вам предложили пути их решения. Предложили абсолютно осмысленную
программу действий.

  

У нас сильная команда. У нас каждый второй-третий депутат имеет ученую степень. Мы
все служили в армии. Поэтому готовы комплексно обсуждать проблемы. И если мы все
будем на это нацелены – тогда придут новые победы. Но самое главное – надо победить
на Украине. Это сейчас важнейшая задача исторического масштаба!

  

КПРФ.ру
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